

“Es muy difícil que en una comunidad como la nuestra el Gobierno regional llegue a todos los municipios, de ahí la existencia de una institución que, provincialmente, coordine esas actuaciones

Incendios y, en todo caso, qué supone esta medida?

“Entiendo que se hacía necesaria la desprivatización del servicio. Además, es algo que no ha tenido que coger a nadie por sorpresa, ya que el PSOE siempre afirmó que una de las actuaciones que llevaría a cabo en el caso de ganar las elecciones sería la de desprivatizar este servicio.

Creo que hay diseñada una buena red de parques de bomberos, y nuestro objetivo es el de tratar de consensuar con el Partido Popular aquellos parques que aún faltan por promoverse.

Lo que sí puedo afirmar es que los esfuerzos de la Diputación van encaminados a que ese servicio contra incendios llegue a todos los municipios de la provincia y no haya diferencias, ni de color político ni de si los municipios están o no en el Consorcio y si pagan los servicios de éste o no”.

¿Está dispuesto a corregir los desequilibrios existentes entre las diferentes comarcas de la provincia?

“Cuando me refería al término hacer provincia, el objetivo que pretendemos es el de lograr un equilibrio territorial entre las distintas zonas.

La Diputación Provincial no puede utilizar los mismos recursos para las zonas que menos tienen que para las que más tienen. Esta institución, lo que hace y seguirá haciendo durante toda la legislatura es inclinar la balanza del lado del más débil”.

¿Qué opinión le merece el momento político que se vive, tanto a nivel regional como nacional?

“Dentro de Castilla-La Mancha, y aunque aún queda un largo periodo hasta las elecciones autonómicas, no tengo ninguna duda de que José María Barreda las ganará, y que ello será así porque, como y viene demostrando, está siendo un gran presidente de

la Junta de Comunidades, y por que, durante este tiempo que aún resta para los comicios, va a demostrar a la sociedad castellano-manchega que es un presidente

capacitado, suficientemente preparado y con ganas para llevar a Castilla-La Mancha al lugar que se merece”.

“Por lo que se refiere a la si-

tuación política a nivel nacional, considero que desde las elecciones del 14-M, pero la dinámica de oposición que está llevando a cabo el Partido Popular, con el

objetivo de enmarañar todo, no está pudiendo con la política pausada que José Luis Rodríguez Zapatero quiere implantar en nuestro país”.

REFERÉNDUM CONSTITUCIÓN EUROPEA 2005

¿Aprueba usted el Tratado por el que se establece una Constitución para Europa?

LIBERTAD
TOLERANCIA
IGUALDAD
DIALOGO
PAZ
JUSTICIA
SOLIDARIDAD

REFERÉNDUM CONSTITUCIÓN EUROPEA 2005

¿Aprueba usted el Tratado por el que se establece una Constitución para Europa?

NO

¿SÍ O NO?

El 20 de febrero podrás contestar sí o no. Así de simple. Porque ese día se celebra el primer Referéndum sobre la primera Constitución Europea de la historia. Seremos los primeros en decidir, y nuestra palabra influirá en otros 24 países y en más de 400 millones de europeos. Puedes votar por una Europa unida que garantice nuestro bienestar y que trabaje por la paz y la solidaridad en todo el mundo. O puedes votar que no. Pero lo importante es que puedes votar.

EL 20 DE FEBRERO, VOTA.

